

Uruguay : Une chaîne de télévision annonce une interview du baron de la drogue, Sebastian Marset

Image not found or type unknown

La Havane, 25 novembre, (RHC)- La chaîne 4 de la télévision uruguayenne annonce pour demain une interview du baron de la drogue Sebastian Marset, recherché par Interpol et plusieurs pays.

Marset est au cœur d'un scandale qui s'est soldé par la démission du ministre des Affaires étrangères, du ministre de l'Intérieur, d'un vice-ministre et d'un conseiller du président Luis Lacalle Pou.

Selon l'animateur de l'émission, Ignacio Alvarez, la journaliste Patricia Marin s'est rendue en avion au Paraguay et a fait deux voyages en hélicoptère pour rencontrer le criminel dans son "manoir" au "milieu de la jungle", où elle a passé deux jours.

Dans un extrait de l'interview diffusé depuis vendredi, Maset affirme qu'il n'a pas payé pour le passeport uruguayen qui lui a ouvert les barreaux d'une prison à Dubaï en 2021.

L'affaire du passeport de Maset fait toujours l'objet d'une enquête du ministère public, en raison d'actions malveillantes présumées de la part de fonctionnaires de l'administration qui pourraient justifier une citation à comparaître pour Lacalle Pou.

La diffusion de l'interview télévisée coïncide avec des informations en provenance du Paraguay, où plus d'une douzaine de fonctionnaires d'Interpol ont été suspendus après qu'Interpol a levé la notice rouge à l'encontre de l'épouse de Maset, Gianina García.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340393-uruguay-une-chaine-de-television-annonce-une-interview-du-baron-de-la-drogue-sebastian-maset>



Radio Habana Cuba